

nh BERLIN-ALEXANDERPLATZ

ANREISE MIT DEM PKW / ARRIVAL BY CAR

ANFAHRT VON NORDEN (HAMBURG)

Fahren Sie die A24 bis Dreieck Havelland. Ab hier fahren Sie weiter auf der A10 in Richtung Frankfurt/Oder bis zum Dreieck Pankow. Anschließend fahren Sie auf der A 114, die kurz darauf in die Prenzlauer Promenade / Prenzlauer Allee übergeht und weiter geradeaus bis zur Kreuzung Mollstraße. Hier biegen Sie links in die Mollstraße ein. Diese geht in die Landsberger Allee über. Das Hotel befindet sich auf der rechten Seite, gleich nach dem „Platz der Vereinten Nationen“.

ARRIVAL FROM THE NORTH (HAMBURG)

Take motorway A24 until you reach "Dreieck Havelland". Merge onto motorway A10 in direction of Frankfurt/Oder until you reach "Dreieck Pankow". Continue on motorway A114, which merges into "Prenzlauer Promenade/Prenzlauer Alle". Keep on going straight until you reach "Mollstraße" intersection. Turn left onto "Mollstraße", which merges into "Landsberger Allee". Right after "Platz der Vereinten Nationen", on the left hand side, the hotel will be located.

ANFAHRT VON OSTEN (DRESDEN)

Von Osten fahren Sie die A13 bis zum Schönfelder Kreuz. Weiter geht es auf A 113 in Richtung Berlin. Am Ende fahren Sie weiter auf B96a in Richtung Friedrichshain. In Friedrichshain fahren Sie weiter auf B96a bis zur Kreuzung Petersburger-/Landsberger Allee. Dort links in die Landsberger Allee. Das Hotel befindet sich auf der linken Seite, am Anfang der Landsberger Allee

ARRIVAL FROM THE SOUTH (DRESDEN)

Take motorway A13 until you reach "Schönfelder Kreuz". Merge onto motorway A113 in direction of Berlin. At the end continue on B96a in direction of Friedrichshain. Stay on B96a until you reach "Petersburger-/Landsberger Allee" intersection. Turn left onto "Landsberger Allee". At the beginning of "Landsberger Allee", on the left hand side, the hotel will be located.

ANFAHRT VON SÜDEN (MÜNCHEN, LEIPZIG)

Von Süden kommend, fahren Sie die A9 bis zum Dreieck Potsdam. Weiter geht es auf der A10 bis zum Dreieck Drewitz. Dort fahren Sie auf der A115 in Richtung Berlin Zentrum. Auf der A115 fahren Sie bis zum Dreieck Funkturm. Dann fahren Sie auf der A100 bis zum Kaiserdamm. Am Kaiserdamm (B2) fahren Sie in Richtung Berlin Mitte ab und folgen der B2 bis Kreuzung Karl-Liebknecht-/ Mollstraße. Dort biegen Sie rechts in die Mollstraße ein. Diese geht dann in die Landsberger Allee über. Das Hotel befindet sich auf der rechten Seite am Anfang der Landsberger Allee, gleich nach Platz der Vereinten Nationen.

ARRIVAL FROM THE SOUTH (Munich, Leipzig)

Take motorway A9 until you reach "Dreieck Potsdam". Merge onto motorway A10 until you reach "Dreieck Drewitz". Continue on motorway A115 in direction of Berlin-Zentrum. At "Dreieck Funkturm" merge onto A100 until you reach "Kaiserdamm". Exit in direction of Berlin-Mitte. Follow B2 until you reach "Karl-Liebknecht-/Moll-straße". Turn right onto „Mollstraße“, which merges into "Landsberger Allee". Right after "Platz der Vereinten Nationen", on the right hand side, the hotel will be located.

ANFAHRT VON WESTEN (HANNOVER)

Von Westen kommend, fahren Sie die A2 bis zum Dreieck Werder. Weiter geht es auf A10 bis Dreieck Drewitz. Dort fahren Sie auf der A115 in Richtung Berlin Zentrum. Die A115 fahren Sie weiter bis zum Dreieck Funkturm. Hier fahren Sie dann die A100 bis zum Kaiserdamm weiter. An der Abfahrt Kaiserdamm (B2) fahren Sie ab in Richtung Berlin-Mitte. Folgen Sie der B2 bis zur Kreuzung Karl-Liebknecht-/ Mollstraße. Hier biegen Sie rechts in die Mollstraße ab. Diese geht dann in die Landsberger Allee über. Das Hotel befindet sich auf der rechten Seite am Anfang der Landsberger Allee, gleich nach Platz der Vereinten Nationen.

ARRIVAL FROM THE WEST (HANNOVER)

Coming from the west take motorway A2 until you reach "Dreieck Werder". Merge onto motorway A10 until "Dreieck Drewitz". Continue on motorway A115 in direction of Berlin-Zentrum. At "Dreieck Funkturm" merge onto A100 until you reach "Kaiserdamm". Exit in direction of Berlin-Mitte. Follow B2 until you reach "Karl-Liebknecht-/ Moll-straße". Turn right onto „Mollstraße“, which merges into "Landsberger Allee". Right after "Platz der Vereinten Nationen", on the right hand side, the hotel will be located.



NH Berlin-Alexanderplatz
Landsberger Allee 26-32
D-10249 Berlin
T. +49 30 422613 0
F. +49 30 422613 300
nhberlinalexanderplatz@nh-hotels.com
www.nh-hotels.com

Entfernungen/Distances:
Bahnhof/station: 1,5 km/5 min.
Flughafen Tegel/airport: 12 km/25 min.
Konferenz-Zentrum/congress centre: 2 km/5 min.
Messe/fair: 12 km/25 min.



nh BERLIN-ALEXANDERPLATZ

ANREISE MIT DEN ÖFFENTLICHEN VERKEHRSMITTELN / ARRIVAL BY PUBLIC TRANSPORTATION

AB BERLIN-ZOOLOGISCHER GARTEN

Fahren Sie mit der U2 in Richtung Pankow bzw. mit der S Bahn 5/7/9/75 in Richtung Ostkreuz bis zum Alexanderplatz. Weiter mit der Metro-Straßenbahn M5 in Richtung „Zingster Straße“ oder der M6 in Richtung „Riesaer Straße“ bis zur Haltestelle „Klinikum im Friedrichshain“. Die Station ist direkt gegenüber dem Hotel.

ARRIVAL FROM BERLIN-ZOOLOGISCHER GARTEN

Take either U2 underground train in direction of Pankow or S train 5,7,9,75 in direction of "Alexanderplatz". At "Alexanderplatz" transfer to either M5 tram in direction of "Zingster Straße" or M6 tram in direction of "Riesaer Straße". Exit at "Klinikum im Friedrichshain" station. The hotel is located across from tram station.

AB BERLIN-OSTBAHNHOF

Fahren Sie mit dem Bus 240 in Richtung „Mitte – Robert-Koch-Platz“ bis zum Platz der Vereinten Nationen. Von hier aus nur wenige Schritte die Landsberger Allee nach oben. Das Hotel befindet sich auf der rechten Seite

ARRIVAL FROM BERLIN-OSTBAHNHOF

Take bus 240 in direction of "Mitte-Robert-Koch-Platz" until you reach "Platz der Vereinten Nationen". From there it is only a short walk along "Landsberger Allee". The hotel is situated on the right hand side.

ANFAHRT VOM FLUGHAFEN

Berlin-Tegel

Fahren Sie mit dem Bus TXL bis S+U Alexanderplatz. Von hieraus fahren Sie mit der Straßenbahn M5 Richtung „Zingster Straße“ oder M6 Richtung „Riesaer Straße“ bis zur Haltestelle „Klinikum im Friedrichshain“ weiter. Die Station ist direkt gegenüber dem Hotel.

ARRIVAL FROM AIRPORT Berlin-Tegel

Take bus TXL until you reach „S+U Alexanderplatz“ station. Transfer to either M5 tram in direction of „Zingster Straße“ or M6 tram in direction of "Riesaer Straße". Exit at „Klinikum im Friedrichshain“ station. The hotel is located across from tram station.

Berlin-Schönefeld

Fahren Sie mit der S-Bahn S9 in Richtung Westkreuz bis zur Station "Alexanderplatz". Von hieraus fahren Sie mit der Straßenbahn M5 Richtung „Zingster Straße“ oder M6 Richtung „Riesaer Straße“ bis zur Haltestelle „Klinikum im Friedrichshain“ weiter. Die Station ist direkt gegenüber dem Hotel.

ARRIVAL FROM AIRPORT Berlin-Schönefeld

Take S9 train in direction of "Westkreuz" until you reach "Alexanderplatz". Transfer to either M5 tram in direction of „Zingster Straße“ or M6 tram in direction of "Riesaer Straße". Exit at „Klinikum im Friedrichshain“ station. The hotel is located across from tram station.

Berlin-Tempelhof

Fahren Sie mit der U6 vom Platz der Luftbrücke in Richtung „Alt-Tegel“ bis zur Station „Stadtmitte“. Hier steigen Sie um in die U2 in Richtung „Vinetastraße“ und fahren bis zur Station „Alexanderplatz“. Fahren Sie ab hier weiter mit der Straßenbahn M5 Richtung „Zingster Straße“ oder M6 Richtung „Riesaer Straße“ bis zur Haltestelle „Klinikum im Friedrichshain“ weiter. Die Station ist direkt gegenüber dem Hotel.

ARRIVAL FROM AIRPORT Berlin-Tempelhof

Take U6 underground train from „Platz der Luftbrücke“ in direction of „Alt-Tegel“. Get off at „Stadtmitte“ station. Transfer to U2 in direction of „Vinetastraße“ and exit at „Alexanderplatz“. Transfer to either M5 tram in direction of „Zingster Straße“ or M6 tram in direction of "Riesaer Straße". Exit at „Klinikum im Friedrichshain“ station. The hotel is located across from tram station.

